

Comment les commerçants doivent se serrer les coudes pendant la durée des travaux

Jeudi 4 avril, les membres de l'association Annemasse Commerces se sont retrouvés à l'occasion de leur assemblée générale. Outre le bilan 2023, il s'agissait de présenter les prochaines animations 2024 et de trouver des solutions pour faire face aux travaux du centre-ville.



Les membres du bureau d'Annemasse Commerces, avec le trophée des Annemassadeurs 2023, qui récompense leur travail tout au long de l'année pour animer la cité.

ANNEMASSE

Très vive émotion jeudi soir au huitième étage du Novotel, quand le président de l'association Annemasse commerces, Sébastien Lesage a présenté le trophée Annemassadeurs qui lui a été remis le 15 mars dernier, mais qui pour lui représente le travail de tous les commerçants pour animer la cité en organisant des manifestations tout au long de l'année. « Ce trophée n'est pas à moi, mais c'est celui de tous les commerçants. Ce trophée il est sur-

tout pour vous », conçoit-il, la gorge nouée.

1 Les commerçants doivent se serrer les coudes

Il ne l'a pas caché lors de son intervention : « La situation est compliquée. Lorsqu'on voit l'état du centre-ville avec les travaux c'est compliqué. Mais je reste persuadé que si nous restons optimistes, nous n'avons jamais été aussi proches des futures rues piétonnes. » Mi-mai, la place Rousseau devrait être la première terminée, en juin suivra la rue des Vétérans et, vers mi-septembre, la rue du commerce. « Et si tout va bien,

on devrait avoir quatre nouvelles rues piétonnes, avec la rue Pasteur en plus pour les fêtes de Noël 2024, précise-t-il. Alors serrons-nous les coudes (...) Vous êtes l'attractivité du centre-ville. »

2 Il existe des solutions pour rassurer les clients

Il fait savoir que dans ces moments difficiles, il existe différentes solutions à apporter à leurs clients. La première serait de leur indiquer les bons itinéraires pour venir jusque chez eux, ensuite les diriger vers les parkings, ainsi que leur proposer le ticket par-

king. Il encourage ses collègues commerçants à faire bénéficier leurs clients des tickets parking. « Ça ne vous coûte "que" 50 centimes et vous offrez une heure de parking à un client. Je pense qu'il n'y a pas plus grand plaisir à faire au client, quand vous leur donnez un ticket de parking. »

3 Une navette gratuite le samedi, dès septembre

L'association va davantage travailler avec l'Office du commerce avec désormais, à sa tête, Guillaume Mathelier. « Le but c'est l'attractivité du

centre-ville, avec de la communication, sur les manifestations ils vont nous soutenir. » L'une des premières mesures serait la mise en place dès septembre d'une navette gratuite qui circulerait le samedi, entre les différents parkings (Etoile-Gare, Clos Fleury et Libération) et le centre-ville. Guillaume Mathelier a pour sa part évoqué la possibilité d'offrir des chèques cadeaux aux agents d'Annemasse Agglo pour les inciter à consommer local. Il va proposer une délibération à Annemasse Agglo dans ce sens.

STÉPHANE GROSJEAN

Informations

complémentaires

– Les 23 et 29 avril, la Maison de l'Eco d'Annemasse organise deux sessions à destination des commerçants pour les informer sur les possibilités de se faire indemniser par rapport aux désagréments vécus pendant les travaux du centre-ville.

– Déborah Ventura évoque la possibilité d'un partenariat avec le comité des œuvres sociales de la mairie d'Annemasse, afin que son personnel puisse bénéficier d'une réduction de 10 % dans les commerces et ainsi les encourager à consommer local.

– Le 8 juin, se déroulera à Ville-la-Grand, au stade des Verchères, le rassemblement départemental des Jeunes sapeurs pompiers de Haute-Savoie. Une occasion de faire connaître les commerces d'Annemasse.

À quelles animations s'attendre dans les prochains mois ?

Annemasse Commerces organise sa prochaine animation le 4 mai, à 14h30, avec la deuxième édition de la Course des garçons de café et des commerçants. « Ça ramène du monde, c'est le feu », insiste Eric Poly, maître orchestre de l'événement. Non sans humour, les travaux lui ont donné l'idée de mettre en place cette année, un parcours d'obstacles. Le 25 mai, les commerces fêteront la fête des Mères, avec la distribution de roses. Un mois plus tard, à l'occasion de la fête de la Musique, la municipalité prévoit d'organiser une nou-

velle manifestation, un Food-truck festival. Annemasse Commerces s'occuperait de la buvette. Une nouveauté en entraîne une autre, en décalant la fête du Commerce en septembre. Elle durerait deux semaines, du 7 au 21 septembre. Le 7 octobre est prévue la corrida des commerçants, sur la place Libération. Halloween ayant été une belle réussite en 2023, elle sera relancée cette année, avec des nouveautés. Puis, arrivera le mois décembre, avec Annemasse fête Noël et les quatre nouvelles rues piétonnes terminées.





Des couteaux de poche régionaux à emmener partout avec soi

Des couteaux de poche régionaux à emmener partout avec soi ! Grâce à nos décors exclusifs, voyagez à travers la région lémanique et émerveillez-vous devant ces lieux emblématiques.

www.touzeau.com
+ 33 4 50 38 13 89
magasins_monique_touzeau